

Ecuador: Revolución Ciudadana exige información sobre Glas



**Glas cuando era trasladado a la prisión de alta seguridad de Guayaquil.
Foto: Archivo/TeleSur English**

La Habana, 9 abr (RHC) La presidenta del movimiento Revolución Ciudadana (RC) de Ecuador, Luisa González exigió al gobierno nacional, este martes en Quito, información sobre el estado de salud del exvicepresidente Jorge Glas.

González denunció en el canal Teleamazonas que Glas está hospitalizado y no han dejado que sus hijos y abogados lo visiten. “Es una violación a sus derechos humanos”, reiteró.

La presidenta de la RC recordó que Glas había recibido debidamente un asilo por parte de México y fue sacado a la fuerza de dentro del territorio de ese país.

También, Sonia Vera, abogada del exvicepresidente, alertó en su red social X que Glas sigue aislado tras una crítica sobredosis de medicamentos, privado del contacto de su familia y abogados.

“Esta barbarie, es un desprecio total por la vida, la ley, y los derechos humanos. El presidente Daniel Noboa lleva personalmente la carga de este acto”, advirtió Vera.

Ecuador podría ser sancionado por la Corte Internacional de Justicia luego de la invasión a la Embajada mexicana en Quito, y que continúa generando el rechazo de varios países y organizaciones. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/351712-ecuador-revolucion-ciudadana-exige-informacion-sobre-glas>



Radio Habana Cuba